

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis persembahkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala rahmatNya sehingga penulis dalam keadaan sehat dan atas berkatnya dapat melaksanakan tugas atau pekerjaan sehari-hari serta dapat menyusun tesis yang berjudul: **“EFEKTIVITAS MODEL PEMBELAJARAN INKUIRI DAN GAYA BELAJAR TERHADAP HASIL BELAJAR KIMIA”**.

Penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada dosen Pembimbing Prof. Dr. Albinus Silalahi, MS dan Dr. Julaga Situmorang, M.Pd yang telah banyak membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih yang tulus Kepada:

Pertama, Prof. Dr. Hj. Djanius Djamin, S.H, M.S, selaku Rektor Unimed, Direktur Program Pasca Sarjana Prof. Dr. Belferik Manulang dan Drs. Syarifuddin, M.Sc ,Ph.D. Selaku Asisten Direktur I dan III PPs-Unimed, Dr.Ramlan Silaban, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan kimia, dan Dr. Mahmud, M.Sc Sekretaris Prodi Magister Pendidikan Kimia, serta Bapak/Ibu Dosen dan staf/pegawai PPS-Unimed yang telah memberi kesempatan dan fasilitas belajar selama penulis mengikuti Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih juga kami sampaikan pada, Kepala Sekolah, Guru dan siswa SMA Negeri 15 dan 17 Medan yang telah memberikan izin, bantuan dan informasi bagi penulis selama melakukan penelitian. Rekan-rekan mahasiswa PPs-Kimia Unimed yang telah memberikan dorongan kepada penulis dalam rangka penyelesaian tesis ini.

Secara khusus penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi tingginya kepada ayah dan ibunda St. I. Karo-karo (+) / N. Br. Tarigan, Abang dan adik:

Jusuf Tarigan / Ani Valentina Br. Surbakti, Drs. Eddi Surianta, M.Pd / Roida Sitinjak, M.Ph, Rosman Sembiring, SS / Ribkah Rusianta Surbakti, Karolina Surbakti, Lettu. Josep. D. Surbakti / Sera Bahagia Tince Hutapea, Ssi, Apt, Jesayas Budiman Surbakti, SE dan bapak / ibu mertua J. Manik / N. Br Berutu serta silih dan adik: L.BR. Manik / H. Sinaga, T.Br. Manik. Ssi / S. Siregar, M.Si, R.B.P. Manik / R. br. Sihombing, Averow Manik, S.Psi yang selalu mendorong penulis untuk menyelesaikan pendidikan ini. Penulis menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada isteriku tercinta Nurtiani Manik, S.Pd dan anak-anakku tersayang Gabriella Taniaro Surbakti, Mehaga Tabemaro Surbakti yang penuh pengertian, kesabaran, ketabahan, pengorbanan dan selalu mendorong penulis untuk menyelesaikan pendidikan ini.

Terima kasih juga saya sampaikan kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu dalam tulisan ini, yang telah memberikan bantuannya dalam penulisan tesis ini. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa memberi petunjuk dan berkat serta selalu melindungi kita semua.

Medan, Oktober 2007

Ezra Jhemiyanta
045070003

THE
Character Building
UNIVERSITY

RIWAYAT HIDUP



EZRA JHEMIYANTA, lahir di Tanjung Morawa pada tanggal 03 Oktober 1969. Anak ketiga dari tujuh bersaudara, pasangan Ayahanda St. L. Karo-Karo (+) dengan N.br.Tarigan. Pendidikan formal yang pernah ditempuh diawali di tingkat sekolah dasar pada tahun 1982 lulus SD Swasta Kartika III Medan, pada tahun 1985 Lulus SMP Negeri Sunggal Medan, pada tahun 1988 lulus SMA Negeri 14 Medan, kemudian bekerja di swasta satu tahun dan melanjutkan studi kembali pada tahun 1989, tahun 1992 lulus D-3/A-3 dari Fakultas MIPA Universitas Sumatera Utara (USU), Pada tahun 1994 melanjutkan pendidikan ke IKIP Medan dan lulus Sarjana (S-1) tahun 1996 dari Fakultas FPMIPA IKIP Medan. Pada tahun 2004 melanjutkan studi ke Program Studi Pendidikan Kimia Program Pascasarjana (PPs) Universitas Negeri Medan.

Pekerjaan yang pernah di geluti adalah pada tahun 1988 s/d 1989 bekerja sebagai distributor PT Indara Tri Kencana, kemudian menjadi guru SMA Negeri 1 Sipispis 1992 s/d 2001, 1994 s/d 2002 menjadi Guru di SMA Kartika I Medan, pada tahun 2001 s/d 2003 Guru SMA Negeri 15 Medan, 2003 s/d sekarang menjadi Widyaiswara di Lembaga Penjamin Mutu Pendidikan Sumatera Utara.

Menikah pada tanggal 09 Juni 2001 dengan Nurtiani Manik,S.Pd dan telah dikaruniai oleh Tuhan, dua orang anak yaitu Gabriella Taniaro Surbakti, dan Mehaga Tabemaro Surbakti.

Publikasi ilmiah yang dibuat adalah "*Efektivitas Model Pembelajaran Inkuiri Dan Gaya Belajar Terhadap Hasil Belajar Kimia*".

THE
Character Building
UNIVERSITY